
Pierre, venant de te succéder depuis bientôt 5 ans maintenant, j’ai le privilège 

pour un maire en exercice de pouvoir fêter ton honorariat. Cette distinction n’est 

pas courante puisqu’elle n’est accordée qu’à la suite d’au moins 20 ans de 

mandat municipal dans la même commune. 

Dans ton cas elle est exceptionnelle car tu as été 2eme adjoint puis 1er adjoint 

avant de devenir maire pendant 19 ans. Quand on regarde ta carrière d’élu dans 

la commune, tu as à ton actif 31 années de présence élective à servir la commune 

de Mont.  

Tu as marqué avec ta façon de faire, avec ton style de meneur, de bâtisseur 

d’ailleurs quand on regarde l’évolution de nos 4 villages on ne peut être que fier 

de ce qui a été fait. Il est vrai, tu as tout le temps su t’entourer d’élus de bonnes 

volontés pour t’accompagner. 

Tu as été également de nombreuses années Vice-Président à la Communauté 

des Communes de Lacq où ta voix était souvent prépondérante, certaines 

personnes présentes ici pourraient ou pourront en parler mieux que moi. 

Tu as également fait partie du conseil d’administration du Centre de Secours 

d’Incendie départemental. 

Ton engagement a d’ailleurs commencé dans le monde associatif par le rugby, le 

handball, le football, la pelote et pour finir en beauté la pétanque, sport que tu 

pratiques encore assidûment. Tu es resté de très nombreuses années au bureau 

du football ainsi qu’au Foyer Rural de Mont. 

Quand on s’engage comme tu l’as fait pendant plus de 3 décennies au service du 

public, il faut avoir la foi et croire en ses convictions. 

Il serait trop long ici d’énumérer les réalisations faites sous ton impulsion. Malgré 

tout, on ne peut passer sous silence la réalisation du groupe scolaire avec pour 

but de sortir les élèves des zones à risques industriels et des zones Seveso. Ton 

but pour nos chères petites têtes blondes était de leur donner, ainsi qu’aux 

enseignants de très bonnes conditions de travail. Pour nos anciens, citons les 

logements adaptés de la rue Saint-Pierre à Mont, les logements Cap de Bosc, le 

lotissement du bois à Gouze. 

Pour les sportifs, comment ne pas citer le complexe de pelote avec le trinquet, 

le mur à gauche, le squash et bien sur la brasserie pour accompagner tout cela.  

Et aussi l’aménagement du bras du gave à Lendresse, la réhabilitation des 

églises, l’espace récréatif, la liste est longue, même très longue. Il est vrai que 



nous sommes une commune atypique constituée de 4 villages donc 4 salles des 

fêtes, 4 églises, et jusqu’à il y 10 ans déjà, 4 écoles. J’entends toujours encore 

aujourd’hui c’est plus facile à Mont il y a de l’argent, moi je dis oui c’est plus 

facile que dans certaines communes encore faut-il avoir les bonnes idées, 

dépenser à bon escient et ne pas gaspiller l’argent public ce qui a tout le temps 

été ton fil conducteur. Tu le disais si bien, et j’ai gardé ta devise : servir et pas se 

servir.  

Bref, tes engagements pour le service public, le service aux autres ont été très 

nombreux et c’est pour cela qu’en toute simplicité on voulait te remercier et 

profiter de remercier Annie ton épouse et tes enfants qui ont dû passer de 

nombreuses soirées sans ta présence à leurs côtés pour cause de réunions. 

Alors tout simplement Pierrot pour tout cela on voulait te dire Merci avec un 

grand M., car tu as été un maire avec un grand M. Merci à tous d’applaudir bien 

fort cette figure locale pour tout ce qu’il a apporté à notre commune.  

 

 

  

  

     

 


